



CD ARGENTAN

Mesdames, portez vos gilets !

Puisque la sécurité semble être le maître mot de notre administration mais sécurité uniquement matérielle qui ne remplacera jamais la carence en personnels et les dangers qui en découlent, notre administration, après des années de réclamations, semble enfin écouter son personnel féminin ! C'est ainsi qu'un essayage de nouveaux gilets pare-lame féminins a commencé à Argentan.

Enfin entendues ? Enfin respectées ? Raté !

Résultat de l'essayage : un logiciel qui ne calcule pas la bonne taille, un gilet beaucoup plus lourd (pesé par la médecin de prévention), une adaptabilité nulle au niveau de la poitrine et les côtés trop épais qui dérangent le moindre mouvement. Trop gros, trop lourd, la poitrine encore comprimée, certaines d'entre nous ne trouvent même aucun gilet à leur taille, obligeant à en commander sur mesure !

Ne gaspillez pas du budget dans du matériel qui s'avère pire que l'ancien.

Ces gilets n'ont pas dû être pensés et testés par des femmes qui ont à le porter 13h par jour !

Notre demande n'est pourtant pas irréalisable : nous souhaitons des gilets adaptés à nos formes, qui nous permettent d'effectuer nos gestes quotidiens sans gêne, sans nous casser le dos par le poids !

Une fois de plus le travail est bâclé pour se donner une bonne conscience.